

Le président cubain visite des centres de production dans la province de Mayabeque (+Photos)



Díaz-Canel visite la coopérative de production agricole Elio Miguel Valdés. Photo : X Présidence

La Havane, 10 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel reprend ce mercredi son programme de visites aux municipalités du pays, en retournant à Mayabeque.

Le chef de l'État a commencé sa tournée par la Coopérative de production agricole Elio Miguel Valdés, située dans la municipalité de Melena del Sur, en compagnie du secrétaire à l'Organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales.

Ce centre comprend plus de 800 hectares, consacrés à la production de canne à sucre, à diverses cultures et à l'élevage.

Dans cette coopérative, un processus de récupération est en cours, ce qui a permis d'obtenir des résultats favorables en termes de rendement de l'herbe.

Lors de son entretien avec le président de la CPA, Yovani Luzardo, le dirigeant cubain a insisté sur la nécessité de récupérer les surfaces de canne à sucre nécessaires et d'utiliser le reste pour la production alimentaire.



Díaz-Canel visite le pôle productif de la Sierra Maestra. Photo : X Présidence

Le deuxième point à l'ordre du jour de la présidente était le Pôle productif de la Sierra Maestra, dédié à la culture de divers produits, principalement le malanga, le manioc, la banane plantain et la patate douce.

Cette entité produit les haricots qui entrent dans le panier alimentaire de base de la municipalité de Melena del Sur.

Lors d'un échange avec les travailleurs du centre, M. Díaz-Canel a reconnu les résultats obtenus ici, qui permettent aux prix de commercialisation de ne pas être aussi élevés.

"Tant que nous aurons plus de production, nous pourrons continuer à baisser les prix", a-t-il souligné.



Díaz-Canel s'entretient avec des villageois. Photo : X Présidence

Dans le parc emblématique de Melena del Sur, le chef de l'État s'est entretenu avec plusieurs villageois, auxquels il a expliqué les objectifs de la visite, les lieux visités, la situation actuelle du pays et les récentes mesures approuvées pour contenir le niveau des prix.

Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba avait déjà visité les municipalités de Güines, Madruga et San José dans la province occidentale de Mayabeque.

Depuis janvier de cette année, M. Díaz-Canel a effectué 76 visites dans 73 municipalités, couvrant 195 conseils populaires (circonscriptions électorales), 986 lieux de travail, où il s'est entretenu avec plus de 180 000 personnes. (Source:Présidence)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/359718-le-president-cubain-visite-des-centres-de-production-dans-la-province-de-mayabeque-photos>



Radio Habana Cuba